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据网易娱乐 上周末，《军师联盟》在怒赞中
收关。 曹丕登基后， 与司马懿君臣关系日渐微
妙，剧集却戛然而止，观众对第二部的期许随之
达峰值。昨日记者采访剧方，获悉，第二部《大军
师司马懿之虎啸龙吟》剧集更加跌宕，吴秀波将
不再跪着演！

后三国大剧《军师联盟》在 14 日优酷、安徽
卫视和江苏卫视播出了大结局。 收视率也在大
结局前夕双双破 1， 优酷网络点击量近 60 亿。
自播出以来，《军师联盟》收获了不俗口碑，收官
之际，不烂尾、不注水，可谓荧屏业良。

在第一部收官剧集中，相爱相杀 42 集的曹
丕和司马懿有了阶段性结局： 曹丕把司马懿从
大牢中放出来了，被贬为庶民的司马懿，携一家

老小回到老家，过上了务农的小日子。 事实上，
司马懿与曹丕的“感！情！戏！ ”不仅贯穿了第一
部，也贯穿了整部剧，在曹丕心中，司马懿是朋
友，是谋臣，是将才。但在后期，他开始忌惮司马
懿，君臣关系由友生变，微妙更甚于曹操的君臣
之情。

用吴秀波的话说，《军师联盟》 他是跪着演
的， 那么， 第二部观众将看到吴秀波如何站起
来。 第一部，曹操多次想杀司马懿，司马懿为躲
避入仕、自断双足，曹操、郭嘉、杨修等人都知道
他是有意为之，曹操更疑此人心机之深不可测。
第一部，观众看到了司马懿一路屈膝的隐忍，第
二部， 观众才能真正解读到司马懿鹰眼儿狼顾
背后潜藏的奇策大略。《大军师司马懿之虎啸龙

吟》的播出，必然要掀起新一轮热议，观众将看
到诸葛亮怎么折在司马懿手上。

剧中反恐特战队西南基地大队长钟原
与恐怖组织的杀子之仇、 恐怖组织对其家
人的疯狂报复、生化危机战的激烈角逐，都
吸引了观众的瞩目。 炫酷的军旅装备、境内
外各类作战的服装造型也都十分时尚震
撼， 荷尔蒙爆棚的军旅元素可谓让军迷们
大饱眼福，从“秘史系列”到“军旅故事”，导

演尤小刚说“相信每个男性导演都有军旅
剧情结”。

导演尤小刚对开篇植入激烈的战争戏
份是有意为之，他说“这部剧一开局就连打
三仗，一般剧是不敢有的，我想这就是这部
剧的特点，用强情节揭示人物的复杂命运，
和面临的严峻考验。 但这一切都必须在人

物心理建设准确的基础上展开。 其实一个
戏要拍好，不管是多大的演员，都有人物心
理建设的任务，当人物心理建设准确了，那
这个戏怎么演就游刃有余了， 人物心理建
设不扎实，整个戏就会浮夸起来。 我们在技
术上是不吝下功夫的， 会用现代的电影叙
事语言，把故事讲得有声有色”。

《军师联盟》第二部吴秀波不再跪着演

看诸葛亮怎么折在司马懿手上

据网易娱乐 由尤小刚和徐永昌联合执
导，著名演员黄维德、牟星、何晟铭、王斑、石
兆琪、冯恩鹤、孙艺铭等联袂演绎的反恐军旅
题材剧《反恐特战队之猎影》，正在江苏卫视
热播。

该剧延续了《白鹿原》、《军师联盟》等男
人戏在荧屏的火热之势，作为《反恐特战队》系
列的升级版，以创新的形式将剧情置于军旅反
恐一线，通过反恐队员保卫国际及周边环境的
安定为前提，讲述了他们面对恐怖分子制造生
化武器阴谋时的忠诚、奉献和牺牲精神。剧中，
黄维德领衔生猛特战队，演绎铁血队长钟原角
色，与恐怖分子奋力对战，并在严峻的任务和
复杂的局面下冲破了层层阻碍，再现军人飒爽
英姿，令观众赞叹不已“这是颜值最高的反恐
天团了吧”。

从古装剧到现代剧，歌手身份出道的黄维
德参演的电视剧作品无数，其外表俊朗，古装
造型也不乏风度翩翩的儒雅形象， 让观众印
象深刻。 黄维德在战争题材剧中的帅气制服
装，或是好好先生版的完美男人，或是乱世中
富有铁血柔情的一代枭雄， 黄维德对不同角
色的揣摩拿捏得当， 实力演技也收获了不少
业内外人士的认可。

此次参演《反恐特战队之猎影》， 黄维德
再次挑战军人角色，同样的军人身份，不同的
是在所处的时代上充满区别， 面对乱世炮火
战场的搏斗，到现代化反恐斗争的转变，这于
黄维德而言，也是一次较大的突破性演绎。 在
剧中，黄维德不仅肩挑维护世界和平的使命，
更要面对家国取舍的艰难历程， 在枪林弹雨
中完成军人职责及使命。

《反恐特战队之猎影》揭开军旅反恐神秘面纱

黄维德领衔特战队

据搜狐娱乐 今晚，江苏卫视《一站到底》
世界名校争霸赛精彩继续。 清华直面耶鲁，
两所世界名校将会擦出什么样的火花呢？
“无艺术不清华”四位学子，用答题、用自己
的精彩故事，诠释“自强不息、厚德载物”的
清华精神；同样四位海外学子，用知识、用他
们的青春活力， 给我们带来他们的诗和远
方。 今晚，这场中外名校对决一触即发，给你

看好。
清华大学一上场豪气万丈，在一曲《沧

海一声笑》背景乐中，四位学子飒爽登台，他
们分别是“鲁班九号”赵海湉，“簧药师”魏明
全，“小邴飞刀” 邴钟兴，“千面佳人” 冯姜波
若。

“无艺术，不清华”这是现在清华人的口
号，魏明全才貌双全，被赞是清华小薛之谦，

今晚他是团队里的颜值担当。 据介绍，魏明全
五岁开始学双簧管， 以双簧管全国第一的成
绩考入清华，队长调侃他是靠“吹”进了清华。
小伙现场用双簧管演奏了一曲 《我爱你中
国》，用音乐诠释了“自强不息，厚德载物”的
清华精神。 魏明全用艺术感染了所有人，用答
题折服了对手，答题中小伙沉稳冷静，帅气的
他还被赞为本赛季的解暑男神。

据搜狐娱乐 有人说，明星是头顶光环的
高危职业， 除了在现实世界中遭遇拍戏受
伤、被极端粉丝跟踪外，在虚拟的网络世界
里同样不轻松，可能面对各式各样的言语中
伤。

上周日晚，江苏卫视《我们相爱吧之爱
有天意》最新一期节目中，一直以嘻嘻哈哈
的欢乐示人的吴昕， 在与潘玮柏谈心时，就
首次提及自己因网络暴力而受伤和委屈的
心情。 原来，曾因主持工作而与多位鲜肉男
星传出绯闻， 进而遭到男星粉丝无礼的吴
昕，在遇到潘玮柏时一度有非常多顾虑，“我
好怕连累你， 很怕他们有一些很极端的人，

转到你这边来攻击你， 我唯一就是担心这
个。 ”而最初认为吴昕对自己有很深防线的潘
玮柏，在听到吴昕的想法后，除了第一件时间
送上安慰， 还十分 MAN 地表示愿意替吴昕
承担攻击，“再有人骂你我去回应！ ”

在潘玮柏看来，当下所作出的反应，是真
的希望能给吴昕带来安慰，“心里真的希望她
不要太难过，因为她真的哭太久，希望给她一
个强有力的肩膀。 ”而看到吴昕打开心结，愿
意告诉自己内心的委屈后， 潘玮柏坦言自己
有义务来让她少受一点伤，“不管未来会怎
样，我希望能和她一同成长，这是我希望自己
能做到的”。

尤小刚阐述“男性导演的军旅剧情结”
相关链接 >

吴昕首谈网络暴力失控流泪

潘玮柏：再有人骂你我去回应

清华大学“无艺术不清华”

据腾讯娱乐 如果孙悟空在我们
这个时代上学，他的同学老师会是什
么样的？

很显然，孙悟空是最让老师头
痛的那种不听话的学生， 唯一能
治得了他的， 是个同样不服的女
同学阿紫。 班长大概是杨戬那样，
能力很强想法很多， 却让你不知
道他站在老师或同学哪一边 。 天
蓬应该是个默不作声但学习超好
的学习委员 ，暗恋班花阿月。 同学
当中， 还有不讨人喜欢的官二代
巨灵 ， 有关键时候总掉链子的卷
帘……至于他们的班主任，是个人
到中年依然美丽的女神。

电影《悟空传》给我们讲了这
样一个神仙学生时代的故事。 导
演郭子健认为， 电影与其说是小
说的改编 ，不如说是小说的前传 。
故事发生在大闹天宫之前， 孙悟
空对抗的， 只是庞大天庭的一个
小小的分支机构 。

《悟空传》上映前夕 ，记者专
访了《悟空传》导演郭子健 ，小说
作者、编剧今何在。

记者 ：电影《悟空传》中的孙
悟空 ， 在文艺作品中的孙悟空序
列里 ，最重要的区分度是什么？

今何在：2000 年 央视 有一 个
《新西游记》(观剧 )，我当时看了有
点失望才写的《悟空传》。 我希望
看到的孙悟空是更像人的角色 ，
他 会 有 自 己 的 感 情 有 自 己 的 痛
苦。 如果是一个普通人的话，当年
大闹天宫 ，有过辉煌的历史 ，后来
被压在山上五百年 ， 再出来的时
候 ，一个人的状态 、心情会很复杂
的。 不会那么简单地我就开开心
心去西游了。 当他戴上金箍的时
候 ，内心肯定是抗拒和矛盾的。

郭子健：我觉得今老师说的是
对的。 动画片也好 ， 电影电视也
好 ， 每个年代都有一个不一样的
孙悟空 。 为什么他能在每个年代
都这么出彩 ，一个很重要的点，他
是年轻人的代表 。 直到《悟空传》
出来以后， 可以看到一个比较有
趣的局面 ， 每个人可能说有点不
明白 ，可能有点意识流 ，但是你可
以看到他们投射出来的孙悟空 ，
是他们自己 。 我觉得这个点是孙
悟空为什么一直能够留在年轻人
心中的一个很重要的元素 。

记者：所以电影是属于这个时
代的年轻人的孙悟空？

郭子健 ： 其实我看小说的时
候 ， 觉得里面的故事好像我们出
来工作一段时间 ， 是 25 岁到 30
岁之间的年纪 ， 我觉得如果要把
孙悟空这个人物立起来， 可以从
他比较年轻的时候开始， 也就是
小说里面其实不断提到， 但是没
有详细说过的一段时间 ， 就是他
如何跟花果山的人， 跟天庭展开
了百年大战 。

记者：担心过六小龄童老师的
反应吗 ？

今何在：我完全没有想过这个
问题 。 我自己很喜欢 86 版的《西
游记》，我最喜欢他在里面 ，把孙
悟空当一个人来演， 在这一点上
是一致的。 只不过他更传统一些 ，
他认为孙悟空应该不谈恋爱 ，因
为孙悟空在原著里面就没有爱情
的东西，我能理解他这么想。 但是
从另外一个角度 ， 如果孙悟空是
一个人的话， 人怎么会没有感情
呢？ 有感情的话就会有他喜欢的
东西 。 爱情是很必然的一个选择 。
这么说的话，我们是有共同点，我
们都很喜欢孙悟空 ， 我们希望把
孙悟空这个角色变得更好 ， 并没
有什么矛盾。

《悟空传》导演编剧

没想过
六小龄童怎么看


